

## 入賞作品

### たくさんのつた内陸線

佐藤 鍊磨

ぼくの、お父さんのお兄さんが鉄道好きで秋田内陸線にぼくは、数えきれないほどのつてます。特に心にのこってるのは四つあって

一つ目は阿仁合駅のイベントに行つたことです。ぼくは、秋田内陸線のことをもっと知りたくて阿仁合駅のイベントに行きました。ぼくは、そのイベントで一番気になった『もりよし号』に乗ってみると、中にかざつてある「おはやし列車」の写真にぼくのお父さんがうつつていて、おはやしをしてました。

二つ目は、角館からたかのすまで行つたことです。たかのすに用事があって、行くなら内陸線に乗つて行こうと思ひ、ぼくのお父さんのお兄さんもつれて行きました。角館からたかのすを内陸線で行くのははじめてで天気もよかったです、と中になる長いトンネルやよくポスターにのつてる鉄橋などの写真がよくとれました。

三つ目は、大親友と、くまくま園に行つたことです。ぼくが、三、四さいの時に、くまくま園に行きました。友達と内陸線にのるのはこの時がはじめてで、大親友といっぱい話しました。話し終わったあとは列車は静かになりガタタンゴットンといひ音が車内にひびきました。くまくま園では、大親友とクマにえ

さをあげたりしました。

四つ目は温泉です。内陸線で出かかるので一番多いのは温泉に入りに行く時です。温泉の帰りは急行列車にのつてまつばまでのつてます。

ぼくの、家の近くどてを、毎日のようにガタタンゴットンとはしつてます。ぼくの好きな内陸線はえみ号、秋田じょうもん号、秋田マタギ号の三つです。この三つが連結してるのはあまりないので見れたらラッキーだと思つてます。

ぼくは、内陸線のれんけつさぎようと、きりはなしさぎょうを見たことがあります。ナツクルか鉄か何なのかわかりませんが、ガチャンという音がきもちいいです。

今はコロナで内陸線にぜんぜんのれないのでコロナがおさまつてまたのりたいです。